

Asunto: Responsabilidad Social de las Universidades

11 de abril de 2011

Estimado compañero/a:

Una vez finalizada la primera fase del proyecto “**Elaboración de la Memoria de Responsabilidad Social de las Universidades Andaluzas**”, puesto en marcha desde el **Foro de Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía**, deseáramos invitarle a participar en la reunión del próximo día **5 de mayo** en la Universidad de Córdoba (adjuntamos el programa de la Jornada), con objeto de mostrar los resultados de diferentes trabajos llevados a cabo en la segunda fase y tratar de llegar a una propuesta (de mínimos) de indicadores básicos para medir la responsabilidad social del sistema universitario andaluz.

Los objetivos que nos hemos propuesto para la reunión son:

- Presentar los resultados de los trabajos realizados por el equipo de investigación en torno a la situación de la responsabilidad social universitaria en Andalucía, especialmente el estudio de opinión de la comunidad universitaria andaluza en torno a la responsabilidad social.
- Presentar los resultados del estudio de cómo interpretan el GRI las universidades españolas que publican memorias de sostenibilidad.
- Analizar las diferentes propuestas internacionales de medición y divulgación de la responsabilidad social universitaria.
- Debatir sobre una propuesta de indicadores básicos para medir de forma objetiva, comparable y homogénea la responsabilidad social de las universidades públicas andaluzas.

Es fundamental contar con su presencia para poder llegar al máximo consenso en la propuesta de indicadores básicos. Atentamente,

Manuel Morón Ledro

Presidente del Consejo Social de la Universidad de Cádiz y Presidente de la Comisión de Seguimiento del Proyecto de Responsabilidad Social Universitaria del Foro de Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía

Enrique Román Corzo

Presidente del Consejo Social de la Universidad de Jaén y Presidente del Foro de Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía

PD: Si deseara disponer de más información puede visitar la página web del proyecto www.rsuniversitaria.org